



COMITIVA VISITÓ UN NUEVO INMUEBLE UBICADO AVENIDA BRASIL.

Gore estaría evaluando otra opción de arriendo en Valparaíso

A propósito del debate que se ha abierto en relación con el futuro del edificio Esmeralda, el consejero regional, Manuel Millones, consultado por este tema, manifestó que ya se están evaluando otras opciones de arriendo, sobre todo, para seguir con el trabajo del Gobierno Regional: este miércoles, una comitiva del Gore visitó un inmueble

ubicado en avenida Brasil—frente al Arco Británico, en pleno centro de Valparaíso.

“Hay una decisión del Ejecutivo de cumplir con lo dispuesto por la Contraloría y por lo mismo, se están analizando diferentes opciones y entre ellas está una propiedad de características patrimoniales que era una propiedad de una

cooperativa y que un empresario adquirió y la recuperó, dándole un valor y mejorando esa área de la avenida Brasil”, adelantó el core.

Millones agregó que “estamos también trabajando con el ministerio de Bienes Nacionales”, con el objetivo de normalizar “el edificio Esmeralda y por cierto, uno de los requisi-

tos para que el Gore invierta en él, es que la propiedad sea transferida al Gobierno Regional y así se convierta en nuestro edificio institucional”.

En lo que respecta al edificio Grace, precisó el consejero, “está a cargo de la Delegación Presidencial y allí está más confuso el trámite por el aspecto financiero”.